

## Pneumaclic s'engage avec l'équipe lyonnaise « C'est Elle » sur le Rallye Aïcha des Gazelles au Maroc

C'est une première ! Pneumaclic, la plus lyonnaise des marketplaces BtoB spécialisée dans la vente de pneumatiques et accessoires, a décidé d'apporter son soutien à une équipe concourant au 33<sup>e</sup> Rallye Aïcha des Gazelles au Maroc qui se déroulera du 12 au 27 avril 2024. L'équipe 164, baptisée « C'est Elle » est composée de Nathalie Courreges (pilote) et Elodie Simeoni (co-pilote). Elles concourront à bord d'un 4x4 Land Rover Defender baptisé Kamila, chaussé par Pneumaclic. L'occasion pour le Pure Player de s'associer à une démarche solidaire forte. Les gains collectés par l'équipe « C'est Elle » seront reversés au Comité de jumelage Grigny-Koupéla (Burkina Faso) afin de financer des repas de cantine pour les enfants.



C'est l'histoire d'une (belle) rencontre sur le salon Equip Auto Lyon en septembre 2023... Nathalie Courreges et Elodie Simeoni, en quête de sponsors pour les accompagner dans leur aventure, arpentent les allées de l'incontournable rendez-vous de l'après-vente auto. Sur le stand Pneumaclic, elles font la connaissance d'une autre team féminine, dynamique et aimant les challenges.

Intéressée à la fois par la démarche solidaire, l'esprit du rallye (« à l'ancienne » sans GPS, avec carte et boussole) et l'opportunité de se faire connaître dans l'univers des rallyes automobiles, la responsable opérationnelle de Pneumaclic Delphine Bonnet décide d'encourager l'équipe.

### Une aventure humaine et solidaire

Nathalie Courreges, la chevronnée pilote a déjà tenté l'aventure en famille en 2019. Pour sa co-pilote Elodie Simeoni, c'est une découverte. Toutes deux peaufinent leur projet depuis deux ans.

Le Rallye Aïcha des Gazelles au Maroc n'est pas une course comme les autres : 100% féminin, c'est aussi le seul rallye au monde bénéficiant de la certification Iso 14 001 depuis 2010. Sa dimension est doublement solidaire car il permet de déployer des actions humanitaires via l'association Cœur de Gazelles. Reconnue d'utilité publique, l'association est mobilisée aux côtés des populations du sud du Maroc sur les fronts de la santé, de l'aide à la scolarisation, de l'environnement, de la réinsertion professionnelle...

Par ailleurs, chaque équipage peut choisir d'apporter son soutien à une cause qui lui tient à cœur. Nathalie Courreges et Elodie Simeoni ont choisi de porter la cause du Comité de jumelage de Grigny (situé en périphérie de Lyon) avec Koupéla, ville du Burkina Faso. Les dons récoltés permettront de financer des repas pour les enfants dans les cantines et d'encourager la scolarisation.

### A 6 semaines du départ, les préparatifs s'accroissent

Le départ du Rallye est fixé au 12 avril 2024. D'ici-là, les co-équipières ont encore quelques préparatifs à accomplir. Si le budget est quasi bouclé, les stages de pilotage et de navigation effectués, des pièces de rechange restent encore à trouver...

Pneumaclic a déjà livré les 4 pneus et la roue de secours qui équiperont Kamila, le 4x4 Land Rover Defender. Celui-ci doit encore subir une préparation importante pour être parfaitement adapté aux rudes conditions de courses.

Dans la perspective du défi qui les attend, les deux gazelles Nathalie et Elodie privilégient au maximum le fait de « se débrouiller par elles-mêmes », tout en bénéficiant des conseils de gazelles expertes qui ont déjà tenté l'aventure.

L'équipe de Pneumaclic leur apporte tout son soutien et leur souhaite de ne pas trop user leurs pneumatiques... car l'équipe gagnante est celle qui aura réalisé le moins de kilomètres pour relier les différentes étapes.

### À propos de Pneumaclic

Créé en 2013, Pneumaclic est une plateforme de vente en BtoB de pneumatiques et accessoires avec un comparatif des prix leaders sur le marché du pneu en Europe. Le site propose 150 marques de pneumatiques (neufs, rechapés, démo) et 55000 références pour équiper les véhicules TC4, poids-lourds, agraires, deux-roues, génie civil, quad, collection.

